



Christoph Braun ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Dr. Günther Westner

Ist der Baum mitten in der Fahrbahn an der Augusten-/Gabelsbergerstraße für die Feuerwehr wirklich unbedenklich?

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt bittet die Landeshauptstadt München, die bei der Planung genannte Genehmigung der Feuerwehr, dass der geplante Baum im Einsatzfall das Anleitern nicht stören wird, schriftlich zu veröffentlichen.

Begründung:

Der Baum verengt die Fahrbahn erheblich und erschwert für Einsatzfahrzeuge die ungehinderte Zufahrt, was zu Verzögerungen im Einsatzfall führt. Auch erscheint ein ungehindertes Anleitern dazu fraglich und im Ernstfall kann die Zeit eine Drehleiter umzusetzen, wertvolle Rettungszeit kosten. Es gibt kritische Stimmen aus dem Bereich der Freiwilligen Feuerwehr und auch aus der Berufsfeuerwehr, die hier ein Problem sehen.

Zur Planungstransparenz gehört, dass die Erklärung der Feuerwehr, dass der Baum im Einsatzfall unbedenklich ist, veröffentlicht wird.

Antragsteller:

CSU-Fraktion im BA Maxvorstadt

Fraktionssprecher Michael Laub